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地域を育み､大陸をつなぐ靴眺洲螂鵬No.8
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ナイ'ゴビにて開催された会識において初めて採択され、

2006年～現在、 日本を含む188カ国及びECが加盟して

います。

生物の多様性を「生態系」 「種」 「遺伝子」の3つのレ

ベルでとらえ、

1. 生物多様性の保全

2． 生物多様性の榊成要素の持続可能な利用

3． 遺伝資源の利用から生ずる利益の公正かつ衡平な

配分を目的とする国際条約である。 生物多

様性条約と略称される。

'……････……･……………………“今日の例会 …･……………･…………

第1330回 平成22年9月7日（火）

友愛の日

~…･……………………………”先週の例会 ．………………･･…．．…･…．．……･･…・

第1329回 平成22年8月31日 （火）晴

友愛の日
東山動物園長 小林弘志様

絶滅の恐れのある野生動植物の種の国際取引に関す

る条約（ワシントン条約）やラムサール条約のように、

特定の行為や特定の生息地のみを対象とするのではな

く、野生生物の保謹の枠組みを広げ、地球上の生物の多

様性を包括的に保全することが、この条約の目的であ

る。また、生物多様性の保全ではなく「持続可能な利用」

を明記していることも特徴の一つである。

条約加盟国は生物多様性の保全と持続可能な利用を目

的とする国家戦略または国家計画を作成･実行する義務

を負う。また、堕要な地域・種の特定とモニタリングを

行うことになっている。更に、生物多様性の持続可能な

利用の為の措瞳として持続可能な利用の政策への組込

みや、先住民の伝統的な薬方等利用に関する伝統的、文

化的慣行の保謹奨励についても規定されている。

いずれにしましても前回少しお話しました地球が大分

病んでいますので、この様なことから少しでも元の状態

に近づけたいと思います。
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目録贈呈 口■

◆我等の生業

◆ビジター紹介 名古屋名北RC会長 伊藤晋一君

◆ケスト紹介 東山動物園長 小林弘志様

●出席報告

会員 43（38）名 出席33名

出席率 86． 84％

前々回 8／17（修正出席率）97． 37％

◆9月会員誕生日

竹内克豊君（9／3） 谷口優君（9／5）

三好親君（9／6） 吉田節美君（9／23）

大口弘和君（9／26）

’伊藤幹事報告

次回例会は、予定変更により友愛の日となります。

ロータリーの友が来ておりますので、お帰りにお持

ち下さい。

ロータリー適用相場が9月より1ドル86円とな

りますのでお知らせいたします。

米山記念奨学会、スリランカ学友からアジア文化芸

術祭、9月19日のご案内が来ておりますのでご希

望の方は事務局までお申し出ください

l)

2）

3）

新地区補助金プロジェクト（アニマルトーク活動）
東山動物園に音声機器等を寄贈。

4）

~ 三好会長挨拶 ’

先日、一年ぶりに千種RCゴルフ会に出席しました。

暑い中、名門和合クラブで行われ、当日のパートナーが
素晴らしく、小山さんは優勝.大口さんはベストグロス。

2人とも大変良かった1 1

9月4日に名古屋潟速の一部、山王カー

の国際会議場の横まで開通します。この秋

COP10国際会談"生物多様性に関する条約″

す。生物の多様性に関する条約は1992年

ブから日比野

に開催される

の為でありま

5月ケニアの 会長より小林弘志園長に|ﾖ録を贈呈しました。

会長テマ『自然{-優しく ’ 人に優しく 1おもいやりを1 I 本紙はI¥'|4級を使川しております



◆名古屋名北RC伊藤晋一会長より挨拶

、〆
塵ゴルフ会成繊

名古屋ゴルフ倶楽部8／26
NAME OUT IN G HCP

小山雅弘 44 49 93 21.1

佐久間良治 44 45 89 16．4

大口弘和 43 42 85 11．7

大川勝平 49 45 94 18．8
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呼繍“舞圃〃多…~雪本日は突然おじゃまをし、この様にご挨拶までさせて

いただき申し訳ございません。当クラブでは201 1年

3月に創立30周年を迎えます。そのような大変な時期

に会長を仰せつかり気の引きしまる思いでおります。

今年度クラブテーマを“原点回帰”と掲げ、少し硬い

のですが、原点に戻りロータリアンとして見直してみる

事を考えております。

田嶋ガバナー方針の一つに“メークアップは例会に出

席して”とあり、本日は特にメークアップではないので

すが、今年度中に各クラブの例会に出席をしようと考え

上半期に東名古屋分区、下半期に西名古屋分区の例会に

出席し、各クラブの会長挨拶、雰囲気、クラブ運営等、

参考にさせていただき、今後のステップアップにしてい

きたいと思っております。

是非、当クラブ例会にもご出席頂きます事をお願い

し、挨拶とさせていただきます。
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加藤重雄

ホームクラブご無沙汰しておりました

小林英毅

本日は囲碁会です4F桐の間でお待ちします

小山雅弘

久し振りにゴルフ会で優勝しました

佐久間良治

堀江さん先週の和合CCお世話になりました

渡邊源市

東山動物園長小林様ようこそお越し下さいました

当クラブ寄贈のスヒ°一カーシステムが有効に使われる

ことを祈念します

油田弘佑 萩原喜代子 林 正路

堀江宏輝 池森由幸 伊藤健文

樫尾富二 喜多康夫 小杉啓彰

柵木充明 宮尾紘司 西川豊長

佐野 寛 鈴木聖三 竹内眞三

舎人経昭 和田正敏 吉田 玄
小林様ようこそいらっしやいました

三好 親

堀江さん久し振り 1 1

会員誕生日祝い

大口弘和 竹内克豊 谷口 優

吉田節美

会員誕生日祝い

笹野義春 鈴木理之

夫人誕生日祝い

足立一郎

小林様ようこそいらっしやいました

夫人誕生日祝い

◆東山動物園長小林弘志様よりお礼の挨拶

錘制
1J

この度はスピーカーシステムをご寄贈頂き有り難うご

ざいました。

動物園は動物を見て楽しんで頂くだけではなく、生き

物を守っていかなければなりません。

そこで、来場いただいた方にお話をする為、スピーカー

は大聖li:な道具となります。

今まで使用していたスピーカーは古くて音がIIIなくな

っていました。

この夏休みにナイトズーを6日間致しましたが、 15万

人と言う沢山の入場者があり、飼育係が少しでも皆さん

に楽しんで頂くのに人気のある動物の個所で説明をす

るのに大変役立たせて頂きました。

現在ニュース等でもお聞きかと思いますが、東山動物

園で初めてオオアリクイの子供が生まれました。

生まれて育つかどうかわからないので動物の誕生の発

表は大変難しいのです。

どうか今後も宜しくお願い致します。

｜合計86, 000 円 ’

f毎Ⅷ,謹割芹11E
h

｢｢、 「｢｢｢｢｢｢、
、

、－－－－－．一一一一一一一一一一一一一一－－－．I■ローー．ﾛ■、一一口■、－－．.ローノ

ルネッサンスの間次回例会平成22年9月14日 （火） 3階
遠藤友彦ガバナー補佐訪問

ニコボッグズ


